

Ante la renuncia de Santiago Cabello en la presidencia

## **El PP propone a Celia Valverde como presidenta de la Mancomunidad de Municipios Los Pedroches**

18 diciembre 2025.

Ante la renuncia del alcalde de Pozoblanco, Santiago Cabello, como presidente de la Mancomunidad de Municipios Los Pedroches, el Partido Popular de Córdoba quiere mostrar un profundo agradecimiento al presidente saliente por su labor al frente del ente supramunicipal desde su nombramiento en 2023.

La gestión de Santiago Cabello al frente de esta Mancomunidad deja una institución en mejores condiciones de la que encontró hace dos años, con unas cuentas saneadas, con un presupuesto para 2026 aprobado y que alcanza los 425.000 euros, y con una inversión histórica de fondos europeos de 7 millones de euros para impulsar proyectos de envergadura en la comarca. Esto responde a una gestión responsable, eficiente y comprometida con los municipios Los Pedroches, y a su compromiso con el municipalismo y el servicio público entendido como el único camino para mejorar la vida de los vecinos de nuestros pueblos y ciudades.

Cabello deja esta responsabilidad para centrarse en los proyectos estratégicos que su municipio, Pozoblanco que es cabecera de comarca, está asumiendo en los últimos tiempos, además de su reciente nombramiento como presidente de la Mancomunidad de Caminos.

Ante la celebración del pleno de la Mancomunidad de Municipios Los Pedroches, que tendrá en el día de hoy y en el que se votará la investidura de un nuevo presidente, el PP de Córdoba propone como candidata a la presidencia de esta Mancomunidad a la alcaldesa de Villaralto, Celia Valverde.

Con esta propuesta, el Partido Popular de Córdoba apuesta por una mujer joven y alcaldesa de un municipio pequeño para liderar el proyecto de la Mancomunidad de Municipios Los Pedroches. Con ello, Celia Valverde será la primera mujer en presidir esta Mancomunidad de Municipios.